Lokalsport

Trampolin-Team erhält den Sportpreis des Monats



Gerhard Rademacher (Mitte), Vertreter des Sponsors und stellvertretender Vorsitzender des Stadtsportverbandes, nahm die Auszeichnung der Trampolinturner vor

Voerde. Rheinlandliga-Mannschaft des TV Voerde bei der 229. Verleihung des Stadtsportverbandes mit 500 Euro ausgezeichnet. Seit dem 7. November 1998 wird in Voerde der Sportpreis des Monats verliehen. Bereits zum 229. Mal durften sich jetzt wieder erfolgreiche Sportler über die Auszeichnung sowie eine Prämie von 500 Euro freuen. Diesmal wurde die Rheinlandliga-Mannschaft des TV Voerde im Trampolinturnen vom Auswahlgremium als Gewinner des Sportpreises im November ausgewählt. Gerhard Rademacher als Vertreter des Sponsors Volksbank Rhein-Lippe und gleichzeitig Mitglied im Vorstand des Stadtsportverbandes nahm diesmal die Auszeichnung vor.

Die Sportler im Alter von knapp 13 Jahren, bis zum "Senior" der Truppe mit immerhin schon fast 24 Jahren, turnen - bis auf einen - alle schon mehr als fünf Jahre für den TV Voerde. Und das äußerst erfolgreich. Gemeinsam belegen sie mit weiteren Turnern in der Schüler- sowie der Rheinlandliga seit 2009 regelmäßig vordere Plätze. Den größten Erfolg konnte die Trampolinmannschaft jedoch im Jahr 2012 bei der Ruhrolympiade in Duisburg verbuchen. Hier sicherte sie sich den ersten Platz, Auch bei den NRW-Mannschaftsmeisterschaften erreichten die Turner des TV Voerde mit ihren Mannschaften häufig vordere Plätze. Im Jahr 2012 wurden die Voerder Jugendturner sogar Vierter bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften.

Auch 2015 und 2016 zeigten die Jugendlichen starke Leistungen bei den Deutschen Meisterschaften und konnten gegen Turner mit internationaler Erfahrung bestehen. Als Einzelturner waren die Aktiven bei den deutschen Einzel- und Synchronmeisterschaften, beim Deutschlandpokal sowie bei internationalen Ostseepokal ebenfalls schon erfolgreich, erreichten die Finals und belegten vordere Plätze.

Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Robin Schiefelbein, der bei den Deutschen Synchronmeisterschaften vor zwei Jahren Vizemeister wurde. Die stolze Trainerin Ursel Lefort engagiert sich neben dem Trampolinspringen auch noch in den Bereichen Tanzen und Aerobic und wurde Anfang 2017 vom Rheinischen Turnbund als "Übungsleiterin des Jahres" ausgezeichnet.

(DL)